

ABSTRAK

Rani Susiana, 2023, *Studi Fenomenologi Sikap Narsistik Pengguna Aplikasi Tiktok Pada Siswa Di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Dosen Pembimbing : H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd.

Kata Kunci : Sikap Narsistik, Tiktok, Siswa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya siswa pengguna aplikasi Tiktok yang memiliki sikap narsistik. Adapun rumusan masalah yang menjadi kajian dalam penelitian ini, 1) Bagaimana ciri-ciri sikap narsistik siswa pengguna Tiktok di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan, 2) Bagaimana dampak penggunaan aplikasi Tiktok terhadap sikap narsistik siswa MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan, serta 3) Apa saja faktor-faktor penyebab sikap narsistik siswa MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan. Tujuan dari penelitian ini mengetahui ciri-ciri sikap narsistik siswa pengguna Tiktok di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan, dampak penggunaan aplikasi Tiktok terhadap sikap narsistik siswa MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan, serta faktor-faktor penyebab sikap narsistik siswa MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian fenomenologi. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi terstruktur, wawancara semiterstruktur serta dokumentasi. Sedangkan analisis data dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Serta untuk pengecekan keabsahan data menggunakan teknik perpanjangan keikutsertaan, kejegan pengamatan, triangulasi dengan sumber dan triangulasi dengan metode.

Hasil penelitian dalam penelitian ini menunjukkan bahwa : **Pertama**, ciri-ciri sikap narsistik pengguna Tiktok di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan memiliki sikap yang angkuh, senang ketika dipuji, suka mencari perhatian temantemannya, tidak bisa menghargai perasaan orang lain, serta tidak memiliki rasa malu dihadapan orang banyak. **Kedua**, dampak penggunaan aplikasi Tiktok terhadap sikap narsistik siswa MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan yaitu agresif atau mudah marah, egois, sulit mendengarkan pendapat orang lain, serta tidak bisa menjalin hubungan pertemanan dengan baik. Dan yang **ketiga**, factor-faktor penyebab sikap narsistik siswa MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan diantaranya memiliki sikap yang emosian, tidak mau mendengarkan teguran temannya, memakai make up ke sekolah, serta memiliki sikap yang mudah tersinggung. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah siswa di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan memiliki sikap narsistik ketika menggunakan aplikasi Tiktok.